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Staoueline Production présente  

COMING OUT 
de et avec Mehdi Djaadi 

Mise en scène de Thibaut Evrard 

 

Du 7 au 31 Juillet à 19H 
Relâche les lundis. 

 

Autrefois musulman pratiquant, Mehdi est aujourd’hui catholique et comédien dans 

des milieux ultras progressistes et athées. Ce n’est pas toujours évident ! 

De l’islam au catholicisme en passant par le protestantisme Mehdi a fait de la 

question de Dieu une (en)quête obsédante prenant des risques pour sa vie et pour 

sa carrière ! Devenu comédien, formé à l’école supérieure d’Art dramatique de 

Lausanne, il revient aussi sur son enfance et sa première carrière délinquante. Flash 

back sur toutes ces rencontres faites au long d’une odyssée unique ou il a trouvé 

Dieu où il s’est trouvé. On s’y retrouve tous un peu ! 

 

Au   

76, Place des Corps Saints  – 84000 Avignon 

Réservations au  04.90.16.07.50 
 

Tarif plein : 20€ /Off: 14€/ Réduit : 12€/ -12 ans : 8€ 

 

Attachée de Presse L’Agence LM/ Lynda Mihoub 
Tél : 01.44.85.75.40 / Port : 06.60.37.36.27 / lynda@lagencelm.com 

 



 

 

L’Auteur et Comédien Mehdi 
Djaadi 

J’ai grandi avec mes frères et sœurs dans un quartier sensible. Ma mère nous 
interdisait de trainer dans le quartier et nous étions les seuls à aller dans une 
école privée catholique. Le weekend seulement et par la volonté du père, 
responsable de notre éducation religieuse, nous allions à l’école coranique le 
week-end. Dès tout petit j’étais profondément pieux mais déjà aussi 
impérieusement réfractaire à toute forme d’autorité. Une quête de 
spiritualité et de liberté qui m’a guidé tout au long de ma vie. 
J’ai arrêté l’école à 14 ans, s’en est suivi une période de « perdition » où tous 
les cadres familiaux, sociétaux et spirituels ont volé en éclats. Je restais 

musulman (en en gardant la peur de Dieu) mais haïssais la France, la République et son bras armé, l’Etat.  

Le cadre de l’Islam a sauté lui aussi, mais ma soif de spiritualité demeure. Passionnée de lecture par héritage 
de ma mère, un pasteur, rencontré par hasard, me remit une bible entre les mains. Je décide un jour de 
l’ouvrir en cachette. J’y découvre un vrai trésor qui me permet de redresser la barre et de me retrouver. C’est 
également à ce moment que je rencontre le monde artistique et que je plonge dans le théâtre et le cinéma.  

Toute mon enfance musulmane, mon adolescence de cité et mon début de vie d’adulte de chrétien se 
retrouvent totalement bouleversés lorsque j’entre dans une école supérieure d’art dramatique. J’y découvre 
un monde où l’art est érigé en divinité, où l’homosexualité est présente et acceptée et où l’athéisme est 
pratiqué avec force et conviction.  

Je passe après quelques rebondissements du protestantisme au catholicisme et de l’école de théâtre au 
cinéma (avec une nomination comme révélation meilleur espoir en 2016), à la danse contemporaine et au 
théâtre subventionné. Aujourd’hui j’essaie de composer entre mon héritage culturel algérien et musulman, 
ma vie artistique et ma foi catholique.  

Ce spectacle c’est l’histoire de ma vie. Une vie faite de rencontres, de recherche de liberté, de spiritualité. 
Des rencontres entre des milieux aux idéaux opposés. Des milieux qui ont tendance à se juger très durement, 
des milieux qui se jugent en fonction de leur conception de la vérité. Or comment vivre ensemble sans 
accepter les différences et en imposant ses choix. Ce sont ces différences et leurs richesses qui font que j’en 
suis là aujourd’hui.  

Le propre de l'homme est de pouvoir se poser en spectateur de sa propre action. Le passage par le spectacle 
est donc incontournable. C'est un détour nécessaire. Quand je regarde mon parcours, je me rends compte à 
la fois de sa singularité et de sa complexité. Je réalise qu'il rentre en collision avec trois grandes idéologies 
qui se côtoient en France. L'islam, le christianisme et la laïcité.  

Au quotidien je suis au contact de ces trois milieux qui se jugent, s'aiment, se détestent. Je prends part aux 
débats, suivant le milieu dans lequel je suis j'essaie de dire qu'il ne faut pas juger les personnes mais 
apprendre à les connaître tout en étant dans une recherche de vérité.  

Je fais des conférences, je témoigne dans différents endroits, moments enrichissant mais aussi graves et 
sérieux.  

J'ai pourtant envie d'en rire, de rire de toutes ces personnes que j'ai rencontrées, qui se jugent, qui me jugent. 
A travers ce seul en scène je veux leur donner la parole. Je ne veux pas être moraliste et regarde tout cela 
avec tendresse.  

En représentant mon univers intérieur, je voudrais partager avec le public ma façon de regarder le monde. 

Je voudrais que le spectateur éprouve face aux actions des personnages la violence, la grandeur, la cruauté, 

la beauté que je perçois en eux. A l'issue de la pièce, j'espère et souhaite que le spectateur considère ses 

semblables et s’observe avec d’avantage d’étonnement, d’autodérision et d’empathie. 

  



 

 

 

Le Metteur en Scène Thibaut 
Evrard 

 

 

Thibaut Evrard est comédien et metteur en scène, diplômé 
du conservatoire supérieur d’Art Dramatique de Paris.  

Il est formé à la mise en scène à la Manufacture Haute Ecole 
de Suisse romande. En parallèle de sa carrière de comédien 
au théâtre et au cinéma il met en scène de 2013 à 

2018   « VÉRINO S'INSTALLE“ (Vérino et Thibaut Évrard) à la Comédie Caumartin, Le 
grand point virgule, Le grand Rex et en tournée. 

De 2009 à 2012 VÉRINO  à l’Olympia et en tournée en France et à l’étranger  

Et dans le même temps, “PIERRE EMMANUEL EST UN SALE CON” au Point-Virgule. 
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http://www.facebook.com/pagemehdidjaadi
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